
Schriftliche Anfrage
des Abgeordneten Dr. Paul Wengert SPD
vom 02.05.2016

Kostenübernahme der Schülerbeförderung zu außer-
bayerischen Schulen

Ich frage die Staatsregierung:
 
1. Wann ist mit der Vorlage eines Berichts zum Beschluss 

Drs. 17/2260 „Kostenübernahme der Schülerbeförderung 
zu außerbayerischen Schulen in Härtefällen ermöglichen“ 
zu rechnen, der nach meiner Anfrage zum Plenum vom 
13.10.2014 (Drs. 17/3557) „schnellstmöglich“ vorgelegt 
werden sollte?

2. Wird es noch in diesem Schuljahr 2015/2016 eine ad-
äquate Lösung für die betroffenen Schülerinnen und 
Schüler geben?

 

Antwort
des Staatsministeriums für Bildung und Kultus, Wissen-
schaft und Kunst
vom 24.05.2016

Zu 1.:
Der Bericht wird derzeit erarbeitet, mit den betroffenen  
Stellen abgestimmt und noch vor der parlamentarischen 
Sommerpause 2016 dem Landtag vorgelegt.

Zu 2.:
Für die betroffenen Schülerinnen und Schüler konnte rück-
wirkend zum Schuljahr 2014/2015 eine Lösung zur kosten-
freien Schülerbeförderung gefunden werden.
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